

Des résidents du Foyer Michel Cahen en Côte d'Ivoire

Inédite et exceptionnelle action humanitaire que celle menée en Côte d'Ivoire, du 15 au 23 mai dernier, par un groupe de quatorze résidents du Foyer Michel Cahen de la Fondation Casip-Cojasor, accompagnés de six professionnels. Son objectif : permettre à des personnes en situation de handicap de véhiculer la vision humaniste portée par la fondation, de transmettre les valeurs de solidarité et du droit au bien-être, mais aussi de renforcer l'estime de soi des résidents tout en sensibilisant le grand public aux notions d'inclusion et d'autodétermination. Cette expérience unique s'est concrétisée grâce au partenariat avec



l'association « Ange bleu », du village de Gonaté, qui s'attache à la consolidation des liens entre les populations, la préservation de l'environnement et l'accès à la citoyenneté. Dans le cadre du voyage, de nombreuses actions ont été entreprises. Parmi elles, la construction d'un laboratoire permettant aux femmes enceintes de réaliser des échographies sur place ; la construction

d'un préau équipé de bancs et faisant office de zone d'attente mère-enfants en particulier, pour le suivi néonatal et les campagnes vaccinales infanto-juvéniles ; la donation de matériels médicaux de première nécessité (couveuse, échographe) ; le rafraîchissement de la peinture de l'infirmerie. « En montrant à tous que ces personnes peuvent exister et doivent exister autrement que par leur handicap, en devenant les acteurs de demain et ainsi transformer profondément le regard de la population sur le handicap, la fondation poursuit sa mission, dans une société où le handicap est encore malheureusement vécu comme une honte », a déclaré l'institution. ■ Y.S.